

Neuigkeiten aus Fedor

Pastor A. F. Michalk

Letzten Sonntag konnte sich die Trinitatis-Gemeinde zu Fedor über den schönsten, neuen Turm der Kirche freuen. Ein Sturmwind hatte im Frühjahr die Spitze des alten Turmes herabgeworfen. Da nun der westliche Teil der Kirche in diesem Jahr 65 Jahre alt wird, wurde von der Gemeinde lange besprochen, ob nicht die alte Kirche ganz heruntergerissen und eine neue gebaut werden sollte. Da sich aber nach den sehr schweren Frühjahrregen die Grundaussicht verschlechterte, wagte sich die Gemeinde denn doch nicht an die große Aufgabe heran, sondern beschloß, das alte Kirchengebäude gründlich auszubessern. Nun ist der erste Schritt getan. Der Turm wurde von Herrn Heinrich Kasper entworfen und von dessen Vater, Herrn Ernst Kasper aus Lincoln mit Beihilfe von einigen Mitgliedern erbaut. Mit seinem schönsten Kreuz ragt er nun als die höchste Spitze in der Umgebung gen Himmel und will allen den rechten Weg weisen.

Die Gemeinde beschloß dann sogleich in der Versammlung am 20. Oktober das nächste Werk anzugehen: nämlich das Dach der Kirche neu zu decken. Herr Otto Domann, ein Glied der Gemeinde, soll die Arbeit leiten. Dann möchte die Gemeinde noch vor ihrem bevorstehenden Jubiläum das Innere der Kirche renovieren, um dann dem treuen Gott, der nun der Gemeinde 70 Jahre lang Wort und Sakrament verliesen hat, einen Lob- und Dankgottesdienst zu halten.

Freunde und Bekannte sind herzlich eingeladen an einem dieser stillen Herbsttage sich in Fedor ein wenig umzuschauen. Es gibt manches Sehenswerte: Da ist der neue Turm der Kirche, dann ist der verbesserte Weg westlich von der Kirche bis zu Herrn Karl Klaus Platz, den unser Commisioner Herr G. Zschech dieses Jahr gebaut hat, auch die Torfgruben, 4 Meilen nördlich und das hohe Gerüst der Oelgesellschaft auf Herrn Karl Reides Farm, und zuletzt auch Gottes Wunder in der Natur: die herrlichen, bunten Farben im Walde.

News from Fedor
Pastor A. F. Michalk

Last Sunday, Trinity Congregation in Fedor could rejoice over the neat new tower of the church.

A wind storm in the spring had torn off the peak of the old tower. Since the western part of the church was 65 years old this year, the congregation had a long discussion whether to tear down the old church and build a new one. But, since after the heavy spring rains, the prospects for the harvest got worse, the congregation did not dare to undertake such a large project, but decided that the old church building be thoroughly improved. Now, the first step has been taken. The tower was designed by Mr. Heinrich Kasper and was built by his father, Mr. Ernst Kasper from Lincoln with the assistance of several members. The simple cross, as the highest peak in the area, now points toward heaven and shows all the right way.

The congregation then decided, right away in the next meeting on October 20, to undertake the next work, namely, to put a new roof on the church. Mr. Otto Domann, a member of the congregation, is to supervise the work. Then, the congregation would like to renovate the interior of the church before the upcoming anniversary in which to hold a Praise and Thanksgiving service to thank our faithful God for granting the congregation 70 year of Word and Sacrament.

Friends and acquaintances are invited to, on one of these quiet fall days, come and take a look around Fedor. There are quite a few worthy sights. There is the new tower of the church. Then there is the improved road west of the church all the way to Mr. Karl Klaus' place, which was built this year by our Commissioner, Mr. G. Zschech. Also the peat diggings 4 miles to the west, and the high derricks of the oil company on Mr. Karl Melde's farm. And finally also God's wonders in nature, the gloriously beautiful colors of the forest.